

La venganza un daño social

Miguel Ángel Rojas Monroy

Parroquial del santo cura de ARS

Noveno

2021

La venganza un daño social

La venganza es un tema que la sociedad suele rechazar, pero claro esta para tener una idea clara de esto se dará la definición de esta, además de unos ejemplos que se nos muestran en el libro “Satanás” para que así quede claro para poder desarrollar una opinión propia.

Para lograr profundizar el tema iniciaremos comprendiendo que es la venganza; según Carlos Ramos “La venganza se satisface en el aniquilamiento del otro y se alimenta del odio, pasión que afecta al sujeto introduciéndolo en una espiral imparable de barbarie “para explicarlo en palabras mas simples, la venganza nos hace sentir conformes del sufrimiento y dolor de la que persona que nos haya “lastimado” en cierto momento , esta misma crece medida del odio que sentimos hacia este “agresor” además que el odio que sentimos a este os puede llevar a tener un sentimiento de insatisfacción por lo que deseamos completar esta venganza sin tomar en cuenta el daño que esta puede causar a nuestra vida a largo y corto plazo; para conocer unos ejemplos de esto podemos tomar de referencia el libro “Satanás” y como se desarrolla esto.

Tomando de referencia el libro “Satanás” Un ejemplo de tomar venganza con la vista nublada por el odio es el caso de María, para tener un contexto claro María había decidido trabajar con 2 hombres Alberto y Pablo, estos junto con María iniciaron un negocio para robar a gente con buenos recursos económicos, una vez cuando acabaron ese trabajo María decidió irse en un taxi, el problema es que este taxista era un violador que tenia un compañero, estos terminaron por secuestrar a María y violarla; María llena de odio decide pedirle ayuda a Pablo y Alberto para vengarse de los violadores, y estos decidieron ayudar ya que sentían un gran peso por la culpa. Y

al final por ordenes de María terminar asesinando a los violadores; esto nos lleva a pensar ¿esta era la única solución?

Esta pregunta nos hace juzgar este hecho desde un punto moral y ético, viéndolo desde un punto moral ella estaba destrozada por el acto de estos violadores y termino haciendo esto en profundo odio; Y viéndolo desde un punto ético lo que hizo esta completamente mal y merece ser penalizado como manda la ley, ya que el acto de cometer o estar ligado con un asesinato debe ser justamente juzgado con el castigo pertinente, ya que siempre hay que recordar que estamos en una sociedad con sus reglas definidas.

En este ensayo se llega a resaltar cual es el significado de esta misma para así lograr vasar una opinión propia, también se ha dado a conocer como la venganza esta presente en nuestra vida cotidiano con un ejemplo del libro “Satanás”. También cabe resaltar que se ha dado una opinión para entender como juzgar este cazo de venganza desde un punto tanto moral como ético.

Moraleja: Debemos de entender que, aunque odiemos a alguien con todo nuestro ser a tal punto de incluso desear asesinarlo, hay que conocer que la venganza no es la forma correcta de lograr esto ya que hoy en día vivimos en una sociedad que tiene su propia manera de castigar los criminales.

Mendoza,M. (2002).Satanás. Editorial Seix Barral

Ramos,C. (2004).De la venganza y el perdón. Revista de psicoanálisis